## Gesundheitsscreening der 1. Klassen

Am Mittwoch, den 9.10.2019 fand an unserer Schule das alljährliche Gesundheitsscreening der 1. Klassen statt. Die Schülerinnen und Schüler der 1A und 1B haben bei verschiedenen Stationen im gesamten Schulhaus ihre Fitness unter Beweis gestellt. Zum Beispiel machten sie in Kleingruppen Übungen zu Hören, Sehen, Riechen, Schmecken, oder Übungen zur Konzentration und zum Balance halten.

Vielen Dank an alle Lehrenden, die durch die Betreuung der Stationen die Umsetzung des Gesundheitsscreenings ermöglicht haben!



Text und Fotos: Cosima Link